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Les touristes craignent Francfort à juste titre
Josue Michels
25/06/2024

Alors que l’Allemagne accueille le championnat d’Europe de football cette année, les supporters craignent de se rendre à
Francfort. Avant le match Belgique-Slovaquie du 17 juin, la police belge a lancé un avertissement : « La consommation de
drogues dures dans la rue est répandue. Les passants sont harcelés, les consommateurs de drogue demandant de l’argent.
Les médias étrangers décrivent le quartier comme un « pays de zombies », et c’est exactement ce qu’il est. On n’y est pas en
sécurité. Nous demandons aux Belges qui viennent en train de quitter le plus rapidement possible le quartier de la gare et de
se rendre dans la « zone des fans ».

En avril, Bild a écrit : « Les Britanniques mettent en garde contre le “pays des zombies” du quartier de la gare, le “trou à rats”
de la gare centrale la plus importante d’Allemagne. La peur de Francfort se répand sur l’île. » Le journal conclut :
« L’Allemagne devrait avoir honte de cette ville ! »

Francfort, la ville où les empereurs ont été choisis et couronnés, aujourd’hui capitale financière de l’Allemagne, est envahie
par des étrangers. Une visite dans la Karlstrasse, nommée d’après le fondateur présumé de la ville, Charlemagne, révèle la
dépravation et l’anarchie. Francfort est la honte de l’Allemagne.
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Sans rapport avec le championnat d’Europe de football, ma famille et moi avons également été obligés à visiter Francfort.
Entre l’hôtel où nous avons séjourné et la gare principale, au bout de la rue, se trouvait une petite épicerie. Bien que située à
quelques mètres, elle était inaccessible pour nous. La route était remplie d’étrangers et semblait impraticable. Ce que ma
famille a vécu est décrit dans un article paru en 2019 dans le Frankfurter Allgemeine Zeitung. « Bruit, ordures, et divers
déchets » :

La Karlsplatz n’a jamais été un endroit agréable. Il s’agit d’une zone qui avoisine le quartier de la gare de
Francfort, où les stupéfiants ont toujours été présents ; or, cela a atteint un niveau assez rare cette année. La
situation s’est aggravée depuis le début de l’été. Les habitants ont signalé à plusieurs reprises que jusqu’à une
centaine de personnes se réunissaient sur la petite place pour s’injecter et fumer du crack, à quelques mètres
seulement du centre d’aide aux toxicomanes. Les dealers se tenaient entre eux. Et même aujourd’hui, quand il fait
froid, les toxicomanes continuent de venir ici. Presque tous les habitants et les commerçants de la Karlstrasse les
connaissent. Et presque aucun d’entre eux ne croit que la situation puisse être résolue rapidement, maintenant
qu’elle s’est enracinée.
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Au fil des ans, la situation s’est aggravée. Citant le personnel de sécurité, la Frankfurter Neue Presse écrivait
le 3 juillet 2023 que la zone autour de la Karlsplatz voit des bagarres tous les week-ends, avec en moyenne au moins une
agression à l’arme blanche par mois. Le personnel de sécurité soupçonne qu’il y a 50 à 100 attaques à l’arme à feu, au
couteau et au verre chaque année dans l’ensemble du quartier.

Le Frankfurter Rundschau a écrit en septembre 2023 : « De plus en plus, les commerçants et les entreprises quittent le
quartier de la gare de Francfort. La zone de danger autour de la Niddastrasse, de la Taunusstrasse et de la Karlstrasse
s’étend. »

Les étrangers ne sont certainement pas les seuls à contribuer à l’anarchie qui règne à Francfort. Mais ce dont nous avons été
personnellement témoins ce jour-là est largement ignoré par les grands médias et constitue un problème de plus en plus
incontrôlé. Une trentaine de personnes étaient présente, probablement des réfugiés d’Afrique du Nord. Comme ces gens
n’ont rien à faire de leur temps, ils se tournent, comme le ferait la plupart des autres, vers l’immoralité et l’anarchie. Bien que
ce fléau ne se limite pas à une race ou à une nationalité, cela montre l’échec absolu de l’éducation en Afrique, et de
l’intégration en Allemagne. Si l’on fait des recherches dans les journaux, on verra également que les médias n’abordent pas le
problème.

Ce que nous avons vu à Francfort nous a rappelé que notre monde est incapable de résoudre ses problèmes. Cette honte de
l’Allemagne est sur le point de façonner son avenir. Les problèmes de Francfort s’étendent à toute l’Europe, et ils influencent
de plus en plus la société et la politique. Ils ont conduit à la montée de l’extrême droite, ravivant le racisme et suscitant des
appels en faveur d’un leadership fort.

La plupart de ces problèmes pourraient être résolus si les lois du pays étaient appliquées, ce qui n’est pas le cas. Plus
l’anarchie sera tolérée, plus il sera difficile de résoudre les difficultés.

Ce que nous voyons en Allemagne est tragique, mais ce que la Bible révèle sur l’avenir de la nation est encore plus tragique.
Jésus-Christ a prophétisé notre époque dans Matthieu 24, et dans cette prophétie, Il s’est référé au livre de Daniel, qui
concerne également notre époque. Pour comprendre ce qui attend l’Allemagne et le monde entier, nous devons comprendre
ce que ces prophéties annoncent.

Daniel 8 : 23-25 se lit comme suit : « Et au dernier temps de leur royaume, quand les transgresseurs auront comblé la
mesure, il s'élèvera un roi au visage audacieux, et entendant les énigmes ; et sa puissance sera forte, mais non par sa propre
puissance ; et il détruira merveilleusement, et il prospérera et agira; et il détruira les hommes forts et le peuple des saints ; et,
par son intelligence, il fera prospérer la fraude dans sa main ; et il s'élèvera dans son cœur ; et, par la prospérité il corrompra
beaucoup de gens ; et il se lèvera contre le prince des princes, mais il sera brisé sans main. »

Nous vivons à une époque où les transgresseurs ont comblé la mesure. Nous le constatons sur tous les continents. Alors que
les États-Unis sont à la pointe de l’immoralité à bien des égards, d’autres parties du monde sont remplies d’une dépravation
similaire et font face à d’autres fléaux. Le livre de Daniel révèle qu’un chef s’élèvera du cœur de l’Europe pour promettre la
« paix ». Il promettra de résoudre les conflits qui ont provoqué l’afflux de réfugiés. Il est prophétisé que l’Europe suivra cet
homme au point de faire la guerre ; il est même possible que de nombreux réfugiés d’aujourd’hui rejoignent cette puissance
militaire montante et finissent par être déployés en tant que soldats dans leur pays d’origine.

Or, si cet homme peut temporairement ramener la sécurité dans les rues européennes, ses solutions ne sont rien d’autre que
les solutions de l’homme trompé par le dieu de ce monde, Satan le diable (2 Corinthiens 4 : 4 ; Éphésiens 2 : 2 ;
Apocalypse 12 : 9). Bientôt, ce dirigeant ne se contentera pas de déployer des troupes dans les zones de crise autour du
monde : il se lancera également dans la conquête.

Si nous ne nous repentons pas de ce que la Bible définit comme une transgression, notre monde sera détruit. En effet, la
Bible révèle que l’intervention du Christ sera nécessaire, afin d’empêcher l’anéantissement total de l’humanité
(Matthieu 24 : 21-22).
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